

株式会社 NPT 株主の皆様

関係者の皆様

残暑お見舞い申し上げます。

平素より多くのご指導、ご支援を頂戴し心より御礼を申し上げます。

私共、NPT 社細胞製剤開発チームは
コロナ禍の多くの困難の中にありながら、多数のボランティア様のご協力を
得て、GMP 基準「医薬品の製造管理及び品質管理の基準」に合致した
PAPC ワクチン(ネオ抗原提示細胞療法)の製造法開発を精力的に行い、
おかげさまで漸くその完成段階に至りました。

今後本製剤を食道がん患者様に保険承認薬としてお届けするために必
須な治験(「くすりの候補」を用いて国の承認を得るための成績を集める臨
床試験)実施に向けてさらなる努力を重ねてまいります。

ご多用の中、誠に恐縮ですが、他に治療法の無いがん患者様への新たな
福音となる新規治療法としての PAPC ワクチンへの株主の皆様、関係者の
皆様の今一度のご理解とご支援を賜れますよう、ご高配のほど何卒宜しく
お願い致します。

時節柄一層のご自愛をお願い申し上げます。

謹白

株式会社 NPT 技術顧問

九州大学名誉教授

谷 憲三郎 拝

<株式投資型クラウドファンディング>

<https://cfangels.jp/projects/35>